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SPD Sendling: Kennt die Stadtratsfraktion der Grünen 
die Antworten der eigenen Referate nicht?

Mit Verwunderung wurde ein am 30. Juli gestellter Antrag der Grünen im Stadtrat 
von der SPD Sendling zur Kenntnis genommen. 
„Wir fordern schon seit Jahren, dass der „REWE-Park“ wieder öffentlich zugänglich 
gemacht und gereinigt wird“, so Philip Fickel (SPD), Vorsitzender des Unteraus-
schusses Planen-Bauen-Wohnen im Sendlinger Bezirksausschuss. „Es verwundert, 
dass die beiden grün geführten Referate (Baureferat und Mobilitätsreferat)  bisher 
nicht fähig waren, hierzu eine angemessene Lösung zu finden.“

Dass nun die Grünen im Stadtrat dieses Thema für sich entdecken, mag nicht dem 
Sendlinger Loch, sondern dem Sommerloch geschuldet sein - oder aber der 
Unwissenheit über die Arbeit der eigenen Referentinnen und Referenten. Auch die 
Frage, wie weit rechtliche Möglichkeiten ausgeschöpft werden, um den Investor zum 
Handeln zu bringen, hat die SPD im Sendlinger Bezirksausschuss bereits vorgelegt. 
Philip Fickel: „Alle Anträge und die Antworten der Referate finden sich im 
städtischen Ratsinformationssystem.“ 

Mit freundlichen Grüßen
Louisa Pehle
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